



大谷北小だより

教育目標 心ゆたかな子 かしこい子 たくましい子

令和5年度4月号
小山市立大谷北小学校
校長室発行 No.1



令和5(2023)年度 スタート!



4月12日(水)、令和5年度入学式を行いました。125名の新入生を迎え、全児童数は750名となりました。1年生から6年生まで揃い、令和5年度がスタートしました。今年度もこの750名の児童にとって、大谷北小学校がより「いい学校」となるよう、教職員一同、力を合わせて頑張っていきたいと思えます。そしてこの「大谷北小だより」では、引き続き子供たちの活躍や学校の様子をお伝えいたします。

保護者の皆様、地域の皆様、今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

☆ 始業式(4/10・月)・入学式(4/12・水)にて ☆

改めまして、1年生の皆さん、ご入学、おめでとうございます。2年生から6年生まで皆さん、進級おめでとうございます。そして、保護者の皆様、おめでとうございます。心よりお祝いを申し上げます。

さて、始業式・入学式では、本校で掲げてきました「大谷北小 合い言葉」をもとに、今年度大きく育ててほしい2つの心についてお話しました。1つ目は、「命を守り、命を大切に作る心」、もう1つは、「あきらめない心」です。子供たちの「あふれる笑顔」の中で、この2つの心を大きく育てたいと思えます。

以下、入学式の式辞の一部を紹介いたします。ご家庭でも話題にさせていただけると幸いです。



【令和5年度 入学式「式辞」より 一部抜粋】(始業式にて、2~6年生にも同じような話をしました。)

この大谷北小学校には、「おおやきた」の文字から始まる4つの合い言葉があります。

(上記の4つです)

まず「大きな心と あふれる笑顔」「やさしく親切 だれにでも」について、校長先生は、みんなの笑顔が毎日見られるよう、ていねいにあいさつをすることを願ひしています。おじぎをしてあいさつをする、相手の方を向いてあいさつをする。このように、ていねいなあいさつをすることによって、皆さんの相手を大切に思う気持ちが伝わります。相手の人を大切に作るからこそ、自分も大切にされ、親切にされるのです。「ていねいなあいさつ」をしながら、皆さんがもっている「命を守り、命を大切に作る心」を大きく育ててほしいと思えます。

もう一つ、育ててほしい心、それは「あきらめない心」です。これは「きたえて伸ばすぞ 学力・体力」「楽しくチャレンジ 今日全力」に関係する心です。小学校では、新しく習うことがたくさんありますが、「あきらめない心」で、一つでも多くのことにチャレンジしてほしいと思えます。

「大谷北小 合い言葉」

① 大きな心と あふれる笑顔

② やさしく親切 だれにでも

③ きたえてのばすぞ 学力・体力

④ 楽しくチャレンジ 今日全力!



入学式後、学級ごとに写真撮影